



三國 巧 (たく) さん (35 歳)

出身：岩屋地区

職業：酒屋系シンガーソングライター (自称)

ミュージシャンという夢を追いかけ20歳の頃に東京へ・・・

憧れのフロバンドの元でスタッフとして6年間奮闘するも、夢破れ28歳で東通村へ戻ってきました。そして現在に至る



花火イベントで賑わう様子



花火イベントで三國さんたちが打ち上げた花火



ライブで機材を運ぶ三國さん(東京時代)

広報 『三國さんについて教えてくださいー!』

三國 「私はよくいる売れない元アマチュアバンドマンです!学生の頃、友人とロックバンドを組んで、村のふるさと祭でも何度か演奏させて頂きました。20歳の頃にプロのミュージシャンを目指して東京へ行き、ずっと憧れていたバンドの下でスタッフとして約6年間音楽について勉強しました。プロの元で勉強させて頂き、自分もプロになるんだと意気込んでいましたが、実力不足で夢破れ28歳の時に村に戻ってきました。」

広報 『村に帰ってきてからの活動はどのような事をされているんですか?』

三國 「地元岩屋地区の青年会に所属し、伝統芸能やお祭りなどに携わっています。また、商工会の青年部に所属し、東通村野牛漁港で開催した『東通ドン!とボンボンフェスタ』を企画して、約10年ぶりに花火イベントを復活させたりと地域活性化に力を入れています」